

第46回茨城町体力づくり駅伝大会

茨城町体力づくり駅伝大会が、涸沼自然公園とその周辺をコースにして開催されました。今大会は総 勢133チームの選手が参加。選手たちはそれぞれの思いをタスキに込めて、一生懸命に仲間へとつなぎ ました。

▼部門別優勝チーム

小学校低学年 (男子の部) がんばれ葵チーム (女子の部)燃えろ!葵チーム 小学校高学年 (男子の部) 東茨城リトルリーグA (女子の部) 茨城町ミニバスA 中学生 (男子の部) 明光中陸上競技部 (女子の部) 明光中陸上競技部A

高校生 (男子の部) 茨城東バスケットボール部 (女子の部) 茨城東女子

一 般 (男子の部) 我流AC







12/20 中学生の税についての作文 表彰式

将来を担う中学生が税について関心を持ち、正しい理解を深めてもらうことを目的とする「平成28

年度中学生の税についての作文」の表彰式が、茨城町 役場で行われました。

町内の中学校からは、691編の応募があり、審査の 結果、次の作品が入賞しました。

また、町立青葉中学校には、租税教育推進の功績に より、「租税教育推進校等国税庁長官感謝状」と「茨 城県租税教育功労者感謝状」が贈呈されました。

高校生の税に関する作文では、町内の小堤愛莉さん (県立水戸第三高等学校1年)の「優しい税を」が茨 城県租税教育推進協議会会長賞を受賞しました。



表彰区分	題名	氏名 (敬称略)
茨城県租税教育推進協議会会長賞	税と基盤	明光中学校 1 年 金澤 亜美
水戸地区納税貯蓄組合連合会優秀賞	税ってどんなの?	青葉中学校2年 溝口 綾乃
茨城町長賞	日本の税問題	明光中学校3年 野口 双葉
	税の在り方	明光中学校 1 年 藤枝 羽那
茨城町教育委員会教育長賞	未来のための消費税に	明光中学校3年 加藤 雄大
	私達は私達のために	明光中学校 1 年 酒出 桃子
茨城町納税貯蓄組合連合会会長賞	未来創造	明光中学校3年 久保木桃花
	税の大切さにおどろいた	青葉中学校2年 小堤玲央名

|茨城県知事を表敬訪問 飯沼栗をPR

町のブランド栗である「飯沼栗」をPRするため、小林 町長、下飯沼栗生産販売組合の田口組合長をはじめ、関係 者が橋本昌茨城県知事を表敬訪問しました。

飯沼栗は一つのいがにできる実を1個にすることを目指 す特殊な生産方法で、一つの実の価値を高めており、大粒 で糖度が高いことが特徴です。高品質の農産品を保護する 地理的表示保護制度(GI)への登録を申請しており、今 後は飯沼栗のブランドの保護と、次世代への技術の継承を 目指していきます。



12/1(木)

「年末の交通事故防止県民運動」街頭キャンペーンを実施



「もう4時だ 暗くなる前 早めの点灯」をスローガン に、年末の交通事故防止県民運動が実施され、運動期間初 日の1日、水戸地区交通安全協会茨城支部をはじめとした 各種関係団体がイオンタウン水戸南センターコートを中心 に、街頭キャンペーンを行いました。

支部員らは夕暮れ時や夜間は人も車も互いに見えにくい ことから、夜はより慎重に運転してほしいと声を掛けまし

悪質商法被害「語り寸劇」で対策紹介

近頃は高齢者を狙う悪質業者による消費者被害が増加して おり、町消費生活センターへ寄せられる相談も相次いでいます。 このような被害を防止するため、町集落支援員による「語 り寸劇」が、本郷ふるさとコミュニティセンターにおいて実 施されました。寸劇では、「知らないところから電話がか かってきたら」をテーマに悪質商法の被害を受けた家族が、 解決に至るまでを実演。怪しい電話だと思ったときには、誰 かに相談することが早期解決に繋がることを紹介しました。 また、高齢者の交通事故が多発していることから、人形を 使った腹話術を披露し、交通安全を呼びかけました。



きれいな涸沼を目指して 涸沼湖岸清掃を実施



茨城町家庭排水対策協議会では、クリーンアップひぬま ネットワークが提唱する一斉清掃事業の一つとして、網掛ボ ランティアの会の皆さんと一緒に、網掛公園周辺の湖岸清掃 を実施しました。

この日、2トンダンプ1台に山積みとなる量のゴミを回収 した同協議会は、「ごみの不法投棄は、水を汚すことにも繋 がる。一人ひとりが『捨てない・汚さない』を心がけ、きれ いな涸沼を守りましょう。」と呼びかけました。

広報いばらき 平成29年2月1日 平成29年2月1日 広報いばらき